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１ ．小川(清)

２ ．ビアンキ

３ ．島 田

４ ．光 清

５ ． 畑

６ ．小川(隆)

７ ．玉 置

８ ．諏 訪

９ ． 沼

１０ ．増 田

１１ ．大 沢

１２ ．丸 山

１３ ．岡 村

１４ ．柴 山

１５ ．久 世

１６ ．鈴 木

１７ ． 岡

７
日
(木)

８
日
(金)

《９月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

11
日
(月)

12
日
(火)

※各議員の一般質問の間に１０分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。



受付

番号

１．

⑥ マイハザードマップ作成授業について

⑦ 総合防災訓練について

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

⑤ 防災協定について

② 感震ブレーカー設置補助制度について

③ 自主防災会（組織）配布物品について

1

8 防災、減災及び災害対応に
ついて

① 犬山市国土強靭化地域計画について

　
小
川
　
清
美

④ 情報伝達について（中日新聞掲載記事か
ら）

1



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

① 利用者の推移について

② 施設の今後の経営方針について

2

2 避難行動要支援者支援制度
について

① 制度の現状について

ビ
ア
ン
キ
　
恵
子

２．市民健康館さら・さくらに
ついて

2



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

3

6 水難事故の防止対策につい
て

① 小中学校での具体的な指導はどのような
取組をしているのか。

島
田
　
亜
紀

② 消防としてどのような取組をしているの
か。

③ 水難事故を防ぐための安全教室について
の提案

２．教育支援センターについて ① わいわいの設置の経緯、目的について

② 現在のゆうゆうとわいわいの利用状況と
どのような取組をしているのか。

③ 今後の課題と取組について

３．熱中症対策について ① 市としてどのようなことに取組んでいる
のか。

② クーリングシェルターについて

③ 高齢者の配食事業時に熱中症対策につい
てのチラシ配布の提案

3



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

4

4 今後の水道料金について ① 水道料金の現状について

光
清
　
毅

②

３．楽田地区子ども未来園の更
新方針について

① 楽田西子ども未来園の位置について

③ 今後の水道料金の考え方について

２．コミュニティバスの利用促
進について

① コミュニティバスの利用実績について

② これまでの利用促進策について

③ バス利用者への特典付与事業について

③ 楽田子ども未来園の跡地利用について

②

昨年度の収支状況について

新施設の避難所機能について

④ 今後の方針について

4



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

5

9 ふるさと納税について ① 現在の状況について

畑
　
竜
介

② 旅先納税の提案

２．歴史的建築物の保存・継承
について

① 現在の状況について

② 民間事業者とのマッチングについて

３．総合犬山中央病院について ① 新病棟建て替えについて

5



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

6

5 防災のための栗栖地区の接
続道路改良について

① 県道栗栖犬山線の道路改良はどうなった
か。

小
川
　
隆
広

２．わん丸君バス（朝便）遅延
時の対応について

① 中学生が登校の際、バス通学で遅刻した
場合の対応はどうするのか。

４．災害情報が出ているときの
行政サービスの基準が設け
られないか。

① 台風接近時のごみ回収について可否を決
定する基準が設けられないか。

② 台風接近時のわん丸君バスの運行につい
て可否を決定する基準が設けられない
か。

３．犬山市で防災無線は導入で
きないか。

① 戸別受信機を貸与する方式で防災無線の
導入ができないか。

５．既存の公共交通機関の利活
用について

① 実践的な既存の公共交通機関の利活用を
考えられないか。

6



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

２．老朽化する水道管について ① 長者町で発生した事案について

② 布設替えの現状と今後の課題について

３．公共施設建物の老朽化につ
いて

① 市内公共施設建物の修繕計画について

① 高根洞工業団地から山ノ田腰に出てくる
道路について

玉
置
　
幸
哉

② 都市計画マスタープランの考え方につい
て

7

10 犬山市南部のまちづくりに
ついて

7



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

8

7 防災について ① ペット同室避難について

諏
訪
　
毅

２．スポーツ競技全国大会等出
場者、文化芸術活動全国大
会等出場者激励費について

① スポーツ競技、文化芸術活動激励費の目
的等について

② 支給件数について

③ 支給条件等について

8



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．市内小中学校に通う、子ど
もたちの学力について

① 現状の把握について

① 羽黒のまちづくりにおける、犬山市とし
ての位置づけについて

9

14 八幡林古戦場について

② 夏季休暇中の利用者数について

③ 利用する子どもたちの安全について
沼
　
靖
子

② 八幡林を守り、指定文化財にできない
か。

２．放課後児童クラブの現状に
ついて

① クラブ利用者の学年層について

② 犬山市の考える「基礎的な学力」とは

③ 家庭との連携について

9



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

② 脱炭素先行地域について

献石数について

10

3 石上げ祭について ① 県指定文化財の指定について

増
田
　
修
治

②

③ 運営上の課題について

２．地球温暖化対策の取組につ
いて

① 環境基本計画について

10



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１． ①18 小中学校の休みについて ラーケーション、県民の日学校ホリデー
について

大
沢
　
秀
教

２． ① 犬山市の保育における取組について

３．キッズパーク構想の実現に
向けて

① アンケート調査の結果と、今後の展開に
ついて

４．都市美化センターの地元補
償事業の進捗について

① 善師野防災広場予定地について

②

11

塔野地の城東中学校南側多目的広場につ
いて

保育士の働き方改革につい
て

５．副市長の市政への取組につ
いて

① 財源確保に向けた取組について

② 副市長としての職員との関わり方につい
て

11



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

12

1 民生委員による高齢者実態
調査について

① 調査の目的、経緯について

丸
山
　
幸
治

② 調査結果の活用状況について

２．空き地の雑草などについて ① 空き地の雑草などについて市民からの相
談の状況はいかがか。

③ 行政代執行への考え方について

② 勧告など土地所有者への対応状況につい
て

⑤ 高齢者実態調査の１件100円の委託料を増
額できないか。

③ 会えない人、相性の合わない人、認知症
や耳が遠いなどコミュニケーションが十
分にとれない人の調査について

④ 民生委員の負担軽減についての観点から
調査の時期と期間を見直せないか。

12



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．消費税のインボイス制度を
めぐる問題について

① 市役所の事業とインボイス制度の関わり
について

子どもたちに戦争の悲惨さ、平和の大切
さをどう伝えるか。

積極的な平和への取組について

２．平和行政の推進について

犬山市福祉会館跡地につい
て

① 跡地利用の方針について

② 跡地に建物ができない場合、他の公共施
設等の利用や施設整備が必要ではない
か。

①

13

12

岡
村
　
千
里

②

13



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．あいちウィークについて ① 休校することと、県民の日の理念はどの
ようにつながるのか。

② 学校が休みになって、保護者の負担は。

④ 県民の日に関わる諸事業に対して県費は
出るのか。

４．暑い城下町対策について

16 低地対策について

２．ごみ集積場について

14
柴
山
　
一
生

折り畳み式のごみ収集容器について①

③ 児童センターは受入れ態勢をどのように
整えているか。

① 丹羽用水の改修計画について

14



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

消防用設備について

３．社会福祉協議会について ① 財政的にひっ迫していると聞いている
が、どうしてそうなってしまったのか。
現時点で市として、原因と解決策をどの
ように考えているか。

４．城下町の環境整備について

２．

15

PFAS（有機フッ素化合物）
について

久
世
　
高
裕

①

① 維持管理や更新は適切に行われている
か。

15 状況調査が市内で実施されたことはある
か。あった場合、その結果は。

① 観光税（特に駐車場税）の導入を検討し
てはどうか。

② SDGs観光まちづくり会議（市・商工会議
所・観光協会・犬山まちづくり株式会
社）でただ集まって話し合うだけではな
く、各店舗を巻き込む仕掛けとして「ご
み回収組合」を設立してはどうか。

５．大手門枡形跡の国指定史跡
候補地について

① 福祉会館跡地についての市の方向性（福
祉会館の代替となる低層の施設建設）が
いつの間にか変わっていたのはなぜか。

② 旧大手門まちづくり拠点施設の民間活用
は何年間実施するのか。契約形態はどの
ようになっているのか。

15



受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

鈴
木
　
伸
太
郎

② 初期指導教室等、最近の学校の動向は。

④ 年金・介護等の通訳、ケアプランの多言
語化を進めるべき。

２．どうする？シルバー人材セ
ンタートマト事業②

① ６月議会で投げかけた課題の進捗は。

① 支払い遅延対策を抜本的に改善すべき。

④ 人事異動時期を変更すべき。

３．どうする？職場環境

③ 業務効率化に向けたＩＴ化を推進すべ
き。

16

13 どうする？多文化共生 ① 多文化共生会議の目指す所は。

② 部署による業務負担バランスを見直すべ
き。

③ 医療情報の広域化（言語・女医・通
訳）、健康診断多言語化等を進めるべ
き。
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受付

番号

令和５年９月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

17

11 8/25発表の財政シミュレー
ションと学校給食の無償化
拡大の展望（可能性）につ
いて

岡
　
覚

２．これからの犬山市の子ども
未来園（保育園）のあり様
と設計の基本について

① 橋爪・五郎丸の合併する園について

② 羽黒・羽黒北の合併する園について

５．再三再四にわたる池野佐ヶ
瀬地内・Ｍ社の火災につい
て

３．主要地方道多治見犬山線の
利便性向上について

４．県水道の値上げ方針と犬山
市水道事業の見通しについ
て

① 池野交差点から入鹿池までの間の歩道設
置について

② 高見交差点の改良について

17


